Jahreshauptversammlung 2024 Sportverein Nufringen 1921 e.V.

Am 15. März 2024 fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Sportverein Nufringen in der Wiesengrundhalle statt. Nachdem gemeinsamen Abendessen startete die Versammlung pünktlich um 19 Uhr und Vorstandssprecher Frank Hauser begrüßte die rund 150 anwesenden Mitglieder.

Im Grußwort und dem folgenden Bericht der Vorstandschaft berichtet Mario Bucher über die aktuelle Lage im Verein. Seiner Auffassung nach ist dies die Möglichkeit einmal im Jahr den Mitgliedern ein Bild über die derzeitige Lage des Vereins zu geben. Nach anspruchsvollen und fordernden Jahren nach der Coronakrise und vielen negativen äußeren Einflüssen ist die aktuelle Situation sehr positiv. Man ist im Verein sehr glücklich über die derzeitige Entwicklung, was die nachfolgenden Zahlen bestätigen. Die Entwicklung und Betreuung von Kindern spiegle das Vereinsmoto "Jung und alt im Sport Vereint" derzeit sehr gut wider. Viele junge Leute werden betreut und dabei haben die etwas "Älteren" sehr viel Spaß miteinander. Ein besonderer Dank gilt den vielen Ehrenamtlichen, ohne die es nicht möglich wäre, einen solchen Aufschwung zu generieren.

Zu den Zahlen und Fakten teilte er mit, dass der Verein mit Stand vom 31.12.2023 insgesamt 1404 Mitglieder zählte. Somit ist nach Jahren des Rückgangs ein starker Zuwachs zu verzeichnen. Derzeit werden beim SVN -480- Kinder und Jugendliche betreut. Der Vorstand (9) und der Hauptausschuss (9) trafen sich im abgelaufenen Kalenderjahr zu -18- Sitzungen. Schwerpunkte der Sitzung und dem gesamten Jahr waren unter anderem der Flutlichtanlagenumbau, eine neue Grillhütte, die Umstrukturierung der Geschäftsstelle, der Gewinn von weiteren Ehrenamtlichen sowie finanzielle Herausforderungen auf Grund stark steigender Preise und Krisen.

Folgende Mitglieder wurden für ihre Vereinstreue geehrt: Für 25 Jahre Mitgliedschaft beim Sportverein Nufringen wurden ausgezeichnet Karin Dierolf, Birgit Göllnitz-Strobel, Elfriede Hamm, Thomas Hensger, Ezel Kandemir, Patrick Ott, Isabell Pany, Verena Schöckle, Renate Stocker, Wolfgang Stocker, Marc Stritzelberger, Rainer Strobel und Thomas Titze. Des Weiteren wurden Joachim Baisch, Reinhard Bartusek, Tobias Gengenbach, Anneliese Hamm, Jürgen Luginsland und Hakan Tan für ihre 40-jährige Mitgliedschaft geehrt. Als nächstes wurden Hans-Peter Binder, Martin Binder, Thomas Braitmaier, Hans-Dieter Gengenbach, Edgar Gfrörer, Liesel Glaser, Rainer Glaser, Matthias Glaser, Rainer Wolfer, Hans-Joachim Wünsch, Jürgen Heinzmann, Frank Henger, Peter Hensger, Roland Murr, Jürgen Pleninger, Renate Riethmüller, Thomas Schey, Albert Uhl, Gerd Weiß, Hans-Dieter Widmann und Jürgen Widmann für die 50-jährige Zugehörigkeit beim SVN geehrt. Ehrenmitglied Willi Gengenbach und Wolfgang Petereit erhielten eine Ehrung aufgrund 60 Jahre Mitgliedschaft.

Für ihr Engagement im Ehrenamt wurden folgende verdiente Mitglieder geehrt: Die Ehrennadel in Bronze erhielt für 5 Jahre Ehrenamtszeit Mario Bucher. Für das 10-jährige Engagement beim SVN erhielten Fabian Kopton, Alexandra Kürner, Marc Lange und Michael Marquardt die Ehrennadel in Silber. Für 15 Jahre erhielten Jürgen Gfrörer, Roland Schöckle und Verena Schöckle die Ehrennadel in Gold. Simone Gfrörer wurde mit der Verdienstmedaille in Bronze für Ihre 20-jährige Hingabe zum Verein ausgezeichnet.

Besonders freute sich der Verein über die Ernennung zum Ehrenmitglied von Karl-Heinz Gfrörer nach seiner mehr als 20-jährigen Tätigkeit als Übungsleiter, Stellv. Abteilungsleiter und zuletzt Abteilungsleiter der Abteilung Leichtathletik.

Robin Bessler, Vorstand für Finanzen präsentierte die Zahlen des Vereins. Er gab bekannt, dass im letzten Jahr ein Gewinn von 4.008,56 € verzeichnet wurde. Bei der letzten Kassenprüfung des aktuellen Kassenprüfers Roman Skuballa wurde eine mängelfreie Beleg- und Kassenführung festgestellt. Dem Vorschlag, zur Entlastung des Vorstands Finanzen wurde einstimmig zugestimmt.

Ein weiterer Part von Finanzvorstand Robin Bessler war die Beitragserhöhung der Mitgliedsbeiträge. Man könnte meinen, dass ein positives Ergebnis aus 2023 keinen Anlass zur Erhöhung sei. Da aber auch in 2024 ein positives Ergebnis erzielt werden soll erläuterte Robin, dass diese Maßnahme

unumgänglich sei. Die größte Säule der Vereinseinnahmen bildet die Position der Mitgliedsbeiträge. Dieser Beschluss wurde einstimmig angenommen.

Bürgermeister Herr Welte war über den starken Mitgliederzuwachs sehr erfreut und bezeichnete des SVN als Vorzeige- und Erfolgsverein. Besonders in Sachen Führung und Struktur, Verantwortung in der Gemeinde durch bsw. Kinderschutzkonzept, Tag der Wiederbelebung oder dem Klimaschutz durch die Umstellung auf LED gehe der SVN immer Voraus.

Der SVN-Ausschuss verliert mit Roman Skuballa einen Kassenprüfer nach nun 16 Jahren im Amt. Außerdem wird der zum Ehrenmitglied ernannte Karl-Heinz Gfrörer nicht mehr zur Wahl als Abteilungsleiter Leichtathletik antreten.

Bei den Wahlen wurden jeweils einstimmig in Ihren Ämtern bestätigt bzw. neugewählt: Zur Abteilungsleitung Fußball AH Thomas Hüneke, zum Abteilungsleiter Jugendfußball Patrick Ott, zur Abteilungsleitung Leichtathletik Marc Lange und Herbert Abt, zur Abteilungsleitung Kindersport Karina Marquardt und Saskia Röhm, zum Beisitzer Feste für 1 Jahr Marcus Gengenbach und Daniel Henne, zum Kassenprüfer Julian Kienzle, in der Vorstandschaft Lena Riethmüller, Frank Hauser, Mario Bucher und Robin Bessler, letzterer für 1 Jahr.

Als Wortmeldung nutzte Thomas Hüneke die Möglichkeit noch etwas über die Arbeit im Ausschuss zu berichten, vor allem über den Unterschied von früher zu heute. Grundsätzlich sind immer fast alle Ehrenamtlichen anwesend und gehen auf Veränderungen ein. Natürlich würde auch mal etwas härter und intensiver diskutiert werden, was aber ein wichtiger Bestandteil der guten Vereinsarbeit darstellt. Letztendlich versuchen alle das Beste für den Verein und er sei froh über diese Zusammenarbeit – weiter so!

Um ca. 20:30 beendet Vorstand Mario Bucher die Sitzung.

